

TERROR EN CULIACÁN

Balaceras, persecuciones, muertos y carros incendiados fue el escenario que vivió ayer Sinaloa, luego de la detención de Ovidio Guzmán, hijo de "El Chapo" Guzmán.



EL IMPARCIAL VIDEO

Viernes 18
DE OCTUBRE DE 2019

WWW.ELIMPARCIAL.COM
FUNDADORES: JOSÉ S. HEALY Y JOSÉ A. HEALY

HERMOSILLO SONORA, MÉXICO
\$10.00 LUNES A SÁBADO / \$12.00 DOMINICAL / \$1.25 DÓLAR
NO. 29,915 AÑO 82

EL IMPARCIAL

HECHO EN
MÉXICO

DIARIO INDEPENDIENTE DE SONORA



"SOY UNA PERSONA QUE SE COMPROMETE SIEMPRE A RECONOCER CUALQUIER SITUACIÓN POR COMPLEJA QUE SEA Y HOY TENEMOS QUE RECONOCER QUE LES HEMOS FALLADO Y QUE TENEMOS UN COMPROMISO MORAL CON LA FAMILIA DE REGRESARLES SU CUERPO".

CÉLIDA LÓPEZ CÁRDENAS,
ALCALDESA DE HERMOSILLO.

Anuncia alcaldesa de Hermosillo inicio de expediente

Pedirán ayuda a CDMX y EU para buscar en socavón

REDACCIÓN GH

El inicio de una investigación para fincar responsabilidades en el caso de un hombre que cayó en un socavón en la colonia Sonacer, así como la solicitud de ayuda a Protección Civil nacional y Bomberos de Tucson y Phoenix, anunció la alcaldesa Célida López Cárdenas.

"Esto es algo que nos tiene que enseñar a todos la gran responsabilidad que tenemos como servidores públicos; esto no puede volver a pasar nunca más y por eso tenemos que tener el valor de reconocer quiénes son los responsables y por poder fincar las consecuencias que correspondan", afirmó en sus cuentas de Twitter y Facebook Célida López Cárdenas.

"Como autoridades lo único que podemos hacer ante esta tragedia es intensificar nuestros trabajos en la búsqueda del cuerpo de la persona que lamentablemente está desaparecida", indicó.

La alcaldesa destacó el trabajo que realiza en estos momentos el cuerpo de Bomberos de Hermosillo.

"Bomberos como siempre haciendo un esfuerzo sobrehumano para poder encontrar a la persona, hemos tenido apoyo de Protección Civil nacional", reconoció.

GENERAL 3

Fue puesto en libertad para pacificar Culiacán, confirmó Alfonso Durazo, secretario de Seguridad

Detienen y luego liberan al hijo de "El Chapo"

CIUDAD DE MÉXICO.- Elementos de la Guardia Nacional entregaron al cártel de Sinaloa a Ovidio Guzmán López, uno de los hijos de Joaquín "El Chapo" Guzmán, luego de haberlo detenido de manera casual en un operativo.

La detención en una casa del fraccionamiento Tres Ríos en la capital sinaloense desató una ofensiva del cártel cuyos integrantes tomaron la ciudad, desataron el terror en sus calles, bloquearon carreteras, incendiaron autos y camiones y rodearon el sitio donde estaba detenido el líder para rescatarlo.

La tarde de ayer una patrulla de la Guardia Nacional fue agredida desde una casa por sicarios y al entrar a ese domicilio encontraron a Ovidio Guzmán.

"El personal de la patrulla repelió la agresión y tomó control de la vivienda, localizando en su interior a cuatro ocupantes"; uno de ellos era Ovidio, señaló el secretario de Seguridad Ciudadana Alfonso Durazo en un video transmitido desde la cuenta de Twitter de la Secretaría a



¿QUIÉN ES OVIDIO GUZMÁN?

- Edad: 28 años de edad.
- Es hijo de Joaquín Guzmán Loera y Griselda López Pérez.
- El Departamento de Justicia de EU acusó por narcotráfico a los hijos de 'El Chapo', Joaquín y Ovidio Guzmán López.

DELITOS:

- Conspirar entre 2008 y 2018 para distribuir cocaína, metanfetamina y marihuana desde México y otros lugares para su importación a Estados Unidos.

Fuente: EL UNIVERSAL

las 20:30 horas.

Dijo que estas detenciones generaron que "varios grupos" de la delincuencia organizada rodearan la vivienda con una fuerza mayor.

"Con el propósito de salvaguardar el bien superior de la integridad y tranquilidad de la sociedad culiacanense, los funcionarios del gabinete de

seguridad acordamos suspender dichas acciones", explicó.

En el video no precisó que habían liberado al detenido. Sin embargo, en una comunicación posterior, la Secretaría indicó que "los militares tomaron la decisión de retirarse de la casa sin Guzmán para tratar de evitar más violencia en la zona".

ESTADO REFORZARÁ ENTRADA SUR DE SONORA

Ante los acontecimientos suscitados en Sinaloa, la Mesa de Seguridad para la Construcción de la Paz instruyó a los tres niveles de Gobierno para el reforzamiento de la frontera Sur de Sonora.

En reunión, los integrantes de la Mesa de Seguridad en Sonora, acordaron incrementar el estado de fuerza en el Sur de la entidad como forma preventiva.

Desde ayer se desplazaron a esa zona elementos de las diferentes corporaciones policíacas, así como personal del Ejército, Guardia Nacional y Marina.

● REDACCIÓN GH

CONFIRMADO

Fuentes castrenses confirmaron a El Universal que Ovidio Guzmán fue liberado luego de ser detenido en un operativo donde participaron también agentes federales.

● REFORMA/EL UNIVERSAL

GENERAL 2/3

LA CASA SIEMPRE 'GANA'
AISLINN DERBEZ DETALLA LO QUE OCURRIRÁ EN LA SEGUNDA TEMPORADA DE "LA CASA DE LAS FLORES"

ESPECTÁCULOS

#frase **EL IMPARCIAL**

“En la guerra no existe la victoria, sino distintos grados de derrotas”.

PAUL JOSEPH GOEBBELS (1897-1945).
POLÍTICO NACIONAL SOCIALISTA ALEMÁN.

ofertazo EL IMPARCIAL EJEMPLAR GRATIS

BÚSCALO HOY Anúnciate (662) 259 47 00 ext. 1400

4 GENERAL

ESCONDE DESCHAMPS SUELDOS Y FINANZAS